

POR LA PAZ PERMANENTE ENTRE ECUADOR Y PERÚ

Creemos que en la guerra no hay ganadores; que en ella, a excepción de los mercaderes de armas, la secuelas de destrucción, rencor y desesperanza sumen a los pueblos en la dificultad de pensarse a sí mismos en tanto proyectos nacionales imbricados en una comunidad mayor que —como la Andina y Latinoamericana— requiere de cooperación solidaria.

Por ello, los Secretarios Nacionales de las Jornadas Andinas de Literatura Latinoamericana realizadas en Quito, del 4 al 8 de agosto de 1997, apoyamos las conversaciones que actualmente tienen lugar en Brasilia, entre representantes de los gobiernos de Ecuador y Perú, por una paz permanente y la resolución con dignidad de las diferencias entre ambos países.

Dado y firmado en Quito, a los 8 días de agosto de 1997, en el Paraninfo de la Universidad Andina Simón Bolívar.

Ricardo Kaliman, Argentina
Guillermo Mariaca, Bolivia
Mauricio Ostria, Chile
Regina Harrison, EE. UU.
Humberto Robles, EE. UU. - Ecuador
Cynthia Vich, EE. UU. - Perú
Antonio Melis, Italia
Yanna Haddaty, México - Ecuador
Carlos García-Bedoya, Perú
Enrique Rosas Paravicino, Perú
Alberto Rodríguez Carucci, Venezuela

Raúl Vallejo,
Secretario de la Sede, Ecuador